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Herr Vorsitzender, Herr Oberbürgermeister 
Ich möchte hier erstens meiner Genugtuung Ausdruck verleihen, dass dieser Antrag nach 15 
Monaten endlich angenommen worden ist. Wir hätten uns auch einige Zeit mehr Zeit lassen 
können.  
Zweitens möchte ich also feststellen, wir hatten einmal einen Oberbürgermeister, der hatte 
eine Vision. Und zwar von der Bebauung des Areals rund um das Kloster Unser Lieben 
Frauen. Dort gehörte auch kaum ein Grundstück der Stadt und es war auch nicht klar, was da 
wer bebauen sollte. Das war vor ungefähr 15 Jahren.  
Dieses Areal entwickelt sich heute ziemlich gut, muss ich sagen, und ist eine ausgezeichnete 
Gegend, wo Magdeburger und ihre Gäste sich gern umschauen. 
 
Mit dem Uniplatz würde es sich ähnlich verhalten können, wenn endlich hier Visionen 
entwickelt werden, wie wir dieses Stück unserer Stadt voranbringen wollen. Das ist ein Platz, 
der leer liegt, über den viel geredet wird, aber der nie im Zusammenhang betrachtet worden 
ist. Sie haben heute durch den Stadtrat den Auftrag bekommen, Herr Oberbürgermeister, in 
dieser Richtung etwas vorzulegen.  
Ich hoffe das dauert nicht noch einmal 15 Monate. 




